



SS
46
5598
104



Avant-Propos

A tous les membres de la famille Brunelle, j'offre d'abord mes salutations les plus cordiales. Père et mère, oncles et tantes, cousins et cousines, neveux et nièces, parents et alliés de la famille, ce travail est pour vous et à vous. Vous lui ferez donc un bon accueil, je l'espère; j'ose l'espérer d'autant plus qu'il est publié à l'occasion de la réunion qui eut lieu en juillet 1916.

Depuis quinze ans bientôt, les différents membres de la famille de feu Joseph et Euphémie Brunelle, ont quitté leur résidence du Minnesota. Aujourd'hui, de l'avis de plusieurs de ces membres, il serait bon de se réunir. Sans vouloir prendre l'initiative d'une convocation générale, j'écrivis une lettre à tous les membres de la septième génération, leur proposant une réunion qui aurait lieu dans le temps et à l'endroit fixés par eux. Mais bientôt cette lettre prit les allures d'une convocation définitive, tant elle fut hautement et chaleureusement approuvée.

Cette lettre suggérait qu'il fallait se réunir dans un lieu où l'on pourrait se rassembler sans trop de difficultés. Après tant d'années de séparation, il était opportun de resserrer les liens de famille, d'ouvrir des horizons aux nouvelles générations et de se retremper dans le souvenir des ancêtres.

Déjà plusieurs membres de la famille, nous ont quieés pour aller jouir au ciel, je l'espère fortement, de la récompense due à leur vie de sacrifices héroïquement supportés; et ce sont justement les chofs de la génération actuelle: le grand-père, Joseph Brunelle, et le grand-mère, Euphémie Trottier. Il me semblait donc qu'il était convenable de se revoir dans une agape de famille; car d'autres vides, hélas! peuvent se faire sentir encore, avant longtemps, dans nos rangs.

Et puisque c'est le "livre de la famille," je me permets d'y insérer les approbations qu'il a reçues d'avance.

